

DE CHILE Y ARGENTINA

Tras vuelo desconocido, se juntan subsecretarios de Defensa



Hace días trascendió que desde una muy alta fuente del gobierno de Argentina se comentó a alguien de Chile que no entendían por qué se pensó aquí que la aeronave desconocida que entró en cielo chileno sin autorización en Magallanes, era de ese país.

Como una muestra de que todo está “normal”, ayer se reunieron aquí los subsecretarios de Defensa, Ricardo Montero, de Chile, y Claudio Pasqualini, de Argentina, en el marco del Ejercicio Conjunto combinado “Solidaridad”.

Ahí revisaron diversos aspectos de la relación bilateral en Defensa, abordaron la implementación de los acuerdos logrados antes; y analizaron los resultados de los ejercicios UNITAS 2024, realizados en Chile.